
令和５年度第５回PTA運営委員会議事録　　　　１月11日（木）19:00〜
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　神久呂協働センターにて

議事

１．挨拶

校長先生より

　欠席も少なく順調なスタート。

　冬休み中の引越作業は無事完了。

　三月末まで旧給食室から運搬する子供たちが大変。

　北校舎の改修に入り、遊具が少なくなる。R6年12月までに終わり、また引越作業。
　駐車場のアスファルトはがし、運動場の整備を経てR7年度一学期中に完成予定。
　２月の参観会は予定通り。

２．報告及び審議確認事項

＊教頭先生より

　・150周年記念行事関係
　リーフレットは順調（２校あがり予定）。神久呂地区全戸配布で4000部としたい。
　神久呂小キャラクターのクリアファイルと缶バッジの作成。

　・体罰アンケート

　第三者が回収や開封をする必要があるので、PTAに依頼（2月17日）　

＊辻村先生より

　・R６年度PTA総会は書面開催予定（さくら連絡網）
　　PTA会費集金は一回目の参観日になるか。
　　保護者の懇談会も暫くなかったが、３室ほど使用出来る教室があるので、学年ごとにし　ては

どうか等、学年委員が決まれば相談していきたい。

　・R６年度は冬休みに引越がまたあるので一学期を調整
　　プールの授業が増えるように出来れば良いと考えている。

　・R７年度は、運動会を秋にした方が運動場が広いので検討したい。
　　２学期の何かを１学期に移動する、林間学校の日程調整など諸問題ある。

　　持久走も検討していきたい。

　　　　　

＊議題

１．学年委員選出について

　今月さくら連絡網でお知らせ。

　各組１名でなくても学年ごとに満たしていればOKとする。最低各学年２名。
　新一年生の学年委員は入学式終了後に。

　

２．各部活動報告

　　

[広報部]
　　ブログ作成。

[環境部]
　・第３回資源回収は参加者が少なかった。

　・学校の駐車場が使用出来なくなるなど、改善点を来年に引き継ぎ。



[郊外安全部]
　・下校パトロールの集計。

　・来年度も上手く仕組みが出来ていくと良い。

[地区代表]
　・2月14日新入生説明会（通学路の地図にシールを貼ってもらう）。
　・地区役員選出をPTA役員選出と一緒にしたらどうか。
　　（立候補で決まらなければ５年の保護者が集まるという手順が同じなので）。

３．会計中間報告（12/29時点）

　《収入》

前年度繰越金　　　　　　　　　 1,006,843

R５年PTA会費 1,420,500

雑収入（利息、資源回収等） 35,228

　　　　　　　　　　　　　　　　 　合計 2,462,571

　《残高》12/29時点　　　　　　　　 　 　 2,095,078

《支出内訳》

PTA活動保険　　　　　　　 　　　　　　　　72,980

市P連年会費　　　　　　　　　　　　　　　　 　70,680

広報誌印刷代　　　　 　　　　　　　　 　　　120,120

振込手数料 1,320

PTA会費返金(転校) 2,000

協働センター使用料 4,600

旅費 500

慶弔金 12,000

部費等 83,293

　　　　　　　　　　　　　　　　　　合計 367,493

　・学校より

　　PTA会費を下げるために調整している。



　　支出を学年費からなどに切り替える。

　　次年度からやめていくものの検討（入学記念品や卒業式のコサージュ等）

４．その他

　次回運営委員会は３月７日（木）18:30~
　　　　　　　　　　　　　　　　19:30~次年度引継ぎ


